

Herzlich Willkommen

Unsere Unternehmensphilosophie, die Ihnen Vorteile bringt! Wir sind Dienstleister, die sich auf die Erstellung der laufenden Lohn- und Gehaltsabrechnungen spezialisiert haben. Unser Ziel ist es, mit modernster EDV eine individuelle Betreuungsleistung im Bereich Personalwesen zu erbringen. Die Routine der täglichen Praxis ist es, die uns kompetent und zuverlässig macht. Wir lösen Probleme! Laufende Lohn- und Gehaltsabrechnungen sind mehr als das bloße Addieren und Ablesen von Zahlen. Es müssen laufend steuerrechtliche und sozialversicherungsrechtliche Vorschriften beachtet werden. Die neuesten Kenntnisse von Gesetzen, Richtlinien und Verordnungen sind notwendig, um eine richtige Lohn- und Gehaltsabrechnung zu erstellen. Mit unserer Dienstleistung können Sie kostengenau kalkulieren. Zusätzliche Personalkosten wie Sozialleistungen, Urlaubs- und Weihnachtsgeld und Krankheitsfehlzeiten belasten Ihren Betrieb nicht mehr. Der Kunde steht bei uns immer im Mittelpunkt! Im Zentrum einer fachlichen Betreuung steht heutzutage nicht nur das reine Erfassen firmenrelevanter Daten, sondern auch die betriebswirtschaftliche Aufbereitung der Geschäftszahlen. Dies ermöglicht jedem Mandanten, auf Grundlage der angefertigten Unterlagen festzustellen, in welcher wirtschaftlichen Situation sich sein Unternehmen befindet. Zusätzlich erhalten Sie auf Wunsch individuelle Zahlenübersichten oder graphische Darstellungen, mit denen Geschäftsentwicklungen anschaulich dokumentiert werden. Hinzu kommen regelmäßige Gespräche über die Entwicklung Ihres Betriebes und über notwendige betriebswirtschaftliche Entscheidungen. Leistungen« Angebote« Firmennachrichten« Kontakt« Expres GmbH 2007© 17:37:07 2007-06-23